

18.30

«Descifrando el estado de partidos español»

Foro de Análisis organiza la conferencia «Descifrando el estado de partidos español», que tendrá lugar esta tarde en el salón de actos de la Facultad de Derecho de la Universidad Hispalense y que correrá a cargo de Antonio García-Trevijano y Marcos Peña. Foro de Análisis es una asociación sin ánimo de lucro, privada e independiente, creada por un grupo de personas provenientes del mundo académico, de la empresa privada y de profesiones liberales.